平成28年度 別海町立別海中央中学校 2学年通信

Shine

今日の tweet

イモほれてよかったぁ~ ポテト料理もおいしかっ たぁ~

第 20 号

2016.9.16 発行 文責: 石尾裕司

学年キャンプで培ったもの!

先週は学年キャンプがありました。当日は芋ほりから始め、順調に行くかと思いきや、キャンプ場に到着すると小雨に。実行委員会と先生方との話し合いの結果、雨でもやることになりました。その後できなかったレクリェーションもありましたが、なんとキャンプファイアーまで雨が降ることなく、1日目を終えることができました。実行委員会の判断が有意義な 1 日をもたらしてくれました。

炊事ではどの班もとても上手にご飯を炊くこともでき、どの班もおいしく 食事を頂いていたようです。キャンプファイアーでは火の神様の点火式の後、 ひたすらフォークダンスをして楽しんだ後、就寝しました。

予定より遅く夜中から雨が降り始め、2日目はバンガローでの朝食、その日は最後まで雨でしたが、それぞれがキャンプの目標を達成できたのではな

いでしょうか。























※中間テストに向けて※

先週のキャンプを終えて、解団式がありました。実行委員会から「臨機 応変に対応できてよかった」「役割分担ができた」という良かった面や、「時 間の意識が足りなかった」といった反省も出ました。また、各リーダーか らもキャンプでの反省があがり、次の学校祭に向けてキャンプの反省を生 かして取り組んでほしいと思います。

さて、火曜日にテスト計画の学活がありました。2学期の中間テストがいよいよ30日にあります。約2週間をしっかりと集中し、1学期期末で反省した人は同じ鉄を踏まないように取り組みましょう。中間テストは5教科1日日程です。来週は祭日があるため3日間しか登校日がありません。そのあたりも考えて学習しましょう。25日(日)から部活動がテスト休みに入ります。

来週の予定

- 17日(土)産業祭(吹奏楽部参加)
- 19日(月)敬老の日
- 20日(火)委員会活動日 *この调は書写の授業があります
- 22日(木)秋分の日(管内吹奏楽祭)
- 23日(金)後期生徒会役員選挙 2年マラソン授業